
鹿児島市立河頭中学校コミュニティー・スクールだより
令和５年９月２５日発行 第２号

残暑厳しい折ですが。先日，９月１４日（木）に第２回学校運営協議会を開催しました。
その様子を記した「たより」を発行しましたので，ご覧ください。

□開催日時 令和５年９月１４日（木）１５：００～１６：００

□開催場所 本校図書館

□出席者 委員８名出席＋校長，教頭

□内容
１ 開会のことば

２ 学校長あいさつ

３ 協議（議長：岩佐会長）

(1) 二学期の学校経営等について（校長）

○ 学校経営方針，一時徹底事項，服務規律の厳正確保指導等を説明

○ 学校HPを利用して，夏休みから二学期第２週までの学校の様子等を紹介

○ 11月7日の市研究協力校公開（外国語）について，研究・実践の骨子を紹介。

(2) 第１回学校評価，各種検査の分析等について（教頭）

○ 一学期末に実施した学校評価（生徒，保護者，職員）の結果を，それぞれを比

較しながら現状と課題を説明。

○ 令和５年度全国学力・学習状況調査の分析・考察，今後の学力向上に向けての

取組を説明。

○ 河頭スタンダードについては，校区内小中連携研修でも学校間で共通実践して

いることを紹介した。

(3) 当面する課題について（校長）

○ 学力の二極化についての対応，新たな不登校傾向生徒を生まない取り組み，校

則を含めた制服の見直し等について説明

(4) その他（質疑応答含む）

○ 德永委員から～卒業生の進路について

○ 堂福委員から～各小学校区で河頭中へ入学するような働きかけを

○ 次回，第三回学校運営協議会（12月12日開催予定）の確認



令和５年度第２回学校評議員会学校関係者評価から

・ 学校入り口のきれいな花に癒やされます。手入れなど大変でしょうが，学校の前を
通る度に気持ちが明るくなります。ありがとうございます。
・ 楽しかった長い夏休みが終わり，二学期に向けて，また頑張ってくれると思います。
ご指導よろしくお願いいたします。


